

Suzuki ist der beliebteste Kleinwagenhersteller

Suzuki verkauft die meisten Kleinwagen weltweit. Zu diesem Ergebnis kommt das internationale Marktforschungsinstitut IHS Automotive. Mit knapp 2,55 Millionen Fahrzeugen wie Swift, Celerio und Co. betrug der globale Marktanteil von Suzuki in diesem Bereich 10,3 Prozent. Kein anderer Hersteller konnte im vergangenen Jahr mehr Autos in diesem Segment absetzen.

Platz zwei belegt General Motors mit 2,11 Millionen Einheiten und 8,5 Prozent. Knapp dahinter folgt Hyundai. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Suzuki Celerio.

Foto: Auto-Medienportal.Net